

POR EL SECRETARIADO DEL C.C. DEL PARTIDO COMUNISTA
DEL URUGUAY

Original escrito a máquina, en español
495-131-18. P. 35-36.

* * *

INFORME A LA KOMINTERN (DEL PARTIDO COMUNISTA DEL
URUGUAY)

Montevideo Febrero 7 de 1929

Estimados compañeros:

Remitimos un breve informe de las actividades de nuestro Partido en los últimos cinco meses del año pasado y lo que va de 1929. <...>

ANIVERSARIO DEL ASESINATO DE SACCO Y VANZETTI Con motivo de cumplirse el primer aniversario del asesinato de Sacco y Vanzetti, el Partido realizó varios actos de propaganda en todo el país terminado la campaña con un gran mitin central efectuado en la Capital. El Block hizo una proposición a la Unión Sindical Uruguaya para organizar de conjunto un paro general pero los anarquistas se negaron rotundamente, por cuya causa no se realizó huelga. Nuestro Partido lanzó las siguientes consignas de lucha durante esa campaña : Contra todos los imperialismos. – Contra el imperialismo Yanki asesino de Sacco y Vanzetti. – Contra la invasión de Nicaragua. – Contra los empréstitos y contra toda penetración imperialista en el Uruguay. – Por la constitución de la Confederación Sindical Latino Americana. – Por la Unidad Sindical. – Por la organización de las víctimas directas del imperialismo en el Uruguay, como ser obreros tranviarios, ferroviarios, frigoríficos, etc. – <...>

I CONFERENCIA NACIONAL DEL PARTIDO. En el mes de setiembre nuestro Partido realizó en Montevideo la I Conferencia Nacional a la que concurrieron diez delegados del interior. En dicha conferencia se estudió un importante orden del día que ya remitimos al Comintern y se eligieron los candidatos que nuestro Partido sostuvo en las Elecciones. Por separado enviaremos las resoluciones de esa Conferencia.